

#WEST 09. September 2019

EVG-Jugend Köln: Fit ins neue Ausbildungsjahr

Die EVG und die Sozialpartner waren am vergangenen Freitag zur Jugend- und Auszubildendenversammlung der DB Fernverkehr Köln eingeladen. Dort wurden auch die Azubis des ersten Lehrjahres begrüßt.



Außer den Verbesserungen im Nachwuchskräfte-Tarifvertrag wurden auch die neuen Leistungen des Fonds Soziale Sicherung vorgestellt, so z.B. die Unterstützung bei den Gebühren fürs Fitnessstudio, von Sportkursen oder vom Sportverein. Die Möglichkeiten, des von der DGB-Jugend NRW neu verhandelten NRW-Azubiticket, das der KJAV-Vorsitzende Frederic Valkysers präsentierte, stoß ebenso auf großes Interesse.

Wir wünschen allen neuen Azubis einen schönen Start und auch den älteren Azubis eine weiterhin schöne Ausbildungszeit! Danke für die Einladung an den Vorsitzenden Valentin Berse und das ganze JAV-Gremium.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 340.98 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/19-09-09-PM_Koeln_OJL_Koeln_JA-Versammlung_DB_Fernverkehr_Koeln.pdf)